
241 PC]NPC] DM655 

Lévis 621 1-04-004 

Projet : Implantation du port méthanier Rabaska 

Monsieur le président, 

Je viens donner mon appui pour le projet d'implantation de Rabaska dans notre région. Ayant moi- 

même grandi, étudié et travaillé à Lévis et ayant 2 enfants aux études secondaire et collégial, je 

trouve primordial que notre région soit gage d'avenir pour tous nos enfants. En tant que parent, je ne 

souhaite pas qu'ils soient obliger d'aller travailler à l'extérieur une fois leurs études complétées. II faut 

que la région Chaudière-Appalaches soit en mesure de leur offrir des emplois intéressants à la 

mesure de leur formation et qui correspondent au monde d'aujourd'hui où les technologies de pointe 

et l'environnement sont au premier plan. 

J'estime qu'il faut à tout prix encourager des projets de la sorte car cela va nous permettre d'élargir 

nos horizons tant au point de vue personnel, économique et environnemental. Rabaska est un projet 

colossal qui permettra à une multitude de jeunes et de moins jeunes, d'ici et d'ailleurs de travailler et 

de faire rouler notre économie. Pourquoi toujours niveler vers le bas? Pourquoi ne pas tenter de 

s'élever au dessus de la mêlée et d'être des gagnants ? 

Pour avoir suivi le projet depuis ses débuts, je tiens aussi à souligner que les spécialistes entourant la 

réalisation de ce projet sont fort bien documentés et que tous les aspects de la construction du port 

méthanier et de son opération pouvant soulever des irritants ou encore des incertitudes ont été 

sérieusement étudiés et qu'une solution y est rattachée. 

Bref, je crois que nous avons une chance inouïe ici à Lévis d'avoir été choisi pour l'implantation du 

port méthanier de Rabaska. Combien de nos régions voisines souhaiteraient être à notre place ! 

Combien de parents voient leurs enfants quitter la région pour un emploi à l'extérieur et ne verront pas 

grandir leur petits-enfants ? Le temps est venu de cesser de ne penser qu'à nous, de sortir de notre 

zone de confort et d'être visionnaire. Le temps est venu de penser aux générations qui nous suivent et 

à contribuer à leurs épanouissements au sein de notre région. 

Robert Guérard 




